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“CALCIOMERCATO: I COMMERCIALISTI CONDIVIDONO L A PROPOSTA ADISE” 

 

"Le dichiarazioni del Presidente dell'associazione dei Direttori Sportivi (ADISE), relative alla necessità di 

ridurre i tempi del calciomercato, rappresentano un fondamentale punto di condivisione attorno al quale 

riorganizzare il sistema calcistico italiano". A dichiarare ciò è il delegato AICAS (associazione Italiana 

commercialisti sport) per la Lombardia dott. Giovanni Capuano. 

"La riduzione della durata del calciomercato avrebbe un impatto positivo sulla gestione delle società 

calcistiche in quanto garantirebbe, in primo luogo, un più sereno svolgimento di un campionato altrimenti 

esposto a possibili stravolgimenti e, in secondo luogo, ma non di certo meno importante, una migliore 

rappresentazione contabile del valore delle rose ed una omogenea imputazione Delle poste di bilancio 

connesse." 

Sempre Capuano: "condivido la preoccupazione esternata dallo stesso presidente ADISE in relazione alla 

durata del mercato invernale, poiché vedrebbero coinvolte ben 5 giornate in calendario.  Conclude 

Capuano -  Con l auspicio che il nostro appello, congiuntamente a quello lanciato da altre associazioni di 

professionisti possa generare i frutti sperati, diamo sin da ora la nostra disponibilità ad un tavolo di 

confronto con l ADISE sui principali temi di managerialità del mondo del calcio, al fine di fornire a chi 

ricopre ruoli di responsabilità il nostro supporto professionale. 

 

         il Delegato Lombardia 

                     Dott. Giovanni Capuano 

 

 

 


